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能登高校の探究学習では、地域をよりよくするための手段として商品やサービスの開発に取り組むチーム

がいくつもあります。また、町にはお仕事としてものづくりに励む大人たちもたくさんいます。そして両者

に共通するのは、「地域の課題解決のためのものづくり」というテーマ。

そんな方々が集い学び合う交流会「OKUNOTO LOBBY（奥能登ロビー）」を11月30日夜、ノトクロス

ポートにて開催しました。

ゲストは大阪のデザイン会社セメントプロデュースデザインの代表であり、金沢美術工芸大学などで講師

を務める金谷勉氏。全国で手がける商品開発の事例を紹介しながら、強みを活かした商品開発の手法につい

て講演していただきました。

同時開催のワークショップでは、「能登町産ブルーベリージャムをスーパー・道の駅以外で売るには？」

というお題のもと、グループごとに商品企画を体験。「目を酷使する銀行員に向けた商品」や「学習塾に通

う生徒向けの栄養補給ゼリー」など様々なアイデアが飛び出し、短時間ながらも濃密なワークショップとな

りました！

今後も地域の大人を交えた勉強会・

交流会を開催予定！みなさんの「こ

んなこと知りたい」「あんなことや

りたい」をぜひお聞かせください！

▲金谷さんはあのカンブリア
宮殿に出演したことも

ただのゴミ拾いではなく、高校生が考えたミッションを

クリアしながらチームごとに競うもの。海ゴミクエスト

に夢中になっていると、気付けば短時間で多くのゴミを

回収することができました。しかし海岸には一度で拾い

きれないゴミがまだまだたくさん残っています。この日

は、プレイベントを踏まえた企画大会も実施し、大人も

高校生も、能登に住む人もそうでない人も、みんなで一

緒に大切な里海を守るため意見を出し合いました。

さらにパワーアップした本番をお楽しみに。

OKUNOTO LOBBY 

NotØ 海ゴミParkプレイベント開催！
能登高×金大×電通

能登高校、金沢大学、株式会社電通がタッグ

を組んで今夏から進めている「旅するごみ箱

プロジェクト」。

その一環として、来年3月、能登高生が企画し

たゴミ拾いイベント「NotØ海ゴミPark」が

能登町で開催されます！

11月27日(日)、能登町・五色が浜海岸でプレ

イベントが開かれ、能登高生や金大生、電通

の方々ら約30名が参加しました。
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まちなかの予定

◇中学２年生は定員充足のため

募集停止しております。

◇今年も残りわずかとなりまし

た。いつもまちなか鳳雛塾へ

のご理解とご支援を賜り、

誠にありがとうございます。

来年もどうぞよろしくお願い

申し上げます。よいお年を

お迎えください。

1月

～3日 閉塾

4～6日 小中学生クラス休講

9日 閉塾（成人の日）

1 0日 始業式

1 4・ 1 5日 大学入試共通テスト

2 0日 第3回英検（能登高）

2 8日 鳳雛塾・模試ふり返り

12月

2 3日 終業式

2 7・ 2 8日 高3全統プレテスト

2 8日 開塾時間 1 0 : 0 0～ 1 8 : 0 0

2 9日～ 閉塾

おしらせ

2学期末テストを（無事？）乗り切った12月6日(火)、輪島市にある

中高生のためのフりースペース「わじまティーンラボ」とオンラインで

つないでゲームイベントを行いました！ラインナップはリズムゲームの

「プロセカ」と人狼に似た「Among Us」。大人気ゲームなだけに、

輪島も能登もたくさんの生徒が参加してくれました。

このように奥能登の生徒が交流するイベントは今回が初めての試みで

したが、チャットでお話するなど遠隔ながらもなかなか盛り上がりまし

た。より楽しんでもらえるように改善しつつ、他の地域も巻き込んで第

2回、第3回と定期的に実施していきたいと思います！お楽しみに。

12/28(水)～1/6(金)は小中学生クラスを

休講とします。自習利用は可能なので、

ぜひご利用ください。

奥能登オンラインゲームナイト初開催

第2回：能登の里山×獣害問題

11月19日(土)に開かれた第2回では、増え続ける

イノシシなどの動物による農作物の被害（獣害）

とその対策を学びました。ゲストは、猟師であり、

革細工教室講師であり、狩女の会の主催者でもあ

る、福岡富士子さん。またの名をジビエふじこさ

ん。ジビエの普及へ向けて様々な活動を行う福岡

さんのお話はとてもパワフルで、参加者たちは興

味津々。人間の都合で駆除される生き物たちの命

をいかに無駄なく活用できるか。獣害について学

ぶことは、命の扱い方を

考えることでもありまし

た。さらにジビエ文化を

広めるため、参加者たち

は新しい狩猟ツーリズム

のアイディアを生み出し

ました。

第3回：能登の里山×森林問題

NEXT▶「能登の里山×ビジネス」2023年2月11日(土) 13:00～17:00＠ノトクロスポート

12月10日(土)の第3回では、林業の担い手不足な

どの原因から荒れてしまった里山の現状と対策を

学びました。ゲストの高木功次郎さんは「空杣」

の代表で林業家。能登の森林の現状や林業という

お仕事についてお話していただきました。高木さ

んの他にも農林業に携わる方や、しいたけの栽培

を行う方など、森林問題に詳しい方々にも参加し

ていただいたおかげでグループワークの時間には

各グループ学びの濃い時間を過ごせたようです。

▲福岡さん(奥)と参加者 ▲道具を紹介する高木さん

最後に、林業に様々な要

素を掛け合わせて、若者

に興味を持ってもらえる

ような面白いサービスを

発案し、高木さんもびっ

くりの斬新なアイディア

が生まれました。
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